

Le ven. 15 oct. 2021 à 09:43, Union des Victimes de Lubrizol <uniondesvictimesdelubrizol76@gmail.com> a écrit :

Bonjour Mr Cousin,

Notre Président et moi-même souhaiterions, comme j'ai pu vous le dire ce matin par téléphone, avoir accès au plus vite aux analyses de la DDTM et de l'OFB, tout particulièrement sur l'étang de Forges-les-Eaux soumis à la pollution de Lubrizol. Nous voudrions cependant l'intégralité de ces documents.

Nous souhaiterions également que ces mêmes documents soient transmis à Mme Le Maire de Forges-les-Eaux et autres Maires concernés, en toute transparence.

Une fois de plus, il est hallucinant d'apprendre ce genre de faits par la presse (article du Poulpe joint).

Plutôt que de perdre son temps pour l'attaché de cabinet de Mr Le Préfet, à venir nous contrecarrer lors de la réunion de la Métropole le 4 octobre dernier, celui-ci ferait beaucoup mieux de nous informer réellement de l'ensemble des analyses.

Cela dit, y'en a t-il encore d'autres qui traînent. Si tel est le cas, il serait judicieux de nous les fournir avant que cela ne fasse scandale.

Merci d' avance pour votre réactivité.

--

Mr HOLLEVILLE Christophe  
Secrétaire de l'Association loi 1901  
06.11.31.13.17

Union des Victimes de Lubrizol  
Mairie  
37, place Brévière  
76440 FORGES-LES-EAUX  
<http://uniondesvictimesdelubrizol.com>  
Siret : 880 464 797 00013